



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Safari Sholat Subuh Berjamaah di Mesjid Jami' Assa'adah Polsek Cidahu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.FRN.CO.ID

Dec 1, 2023 - 10:04

APORAN KEGIATAN

Giat Safari Sholat Subuh Berjamaah di Mesjid Jami Assa'adah Polsek Cidahu



Safari Sholat Subuh Berjamaah di Mesjid Jami' Assa'adah Polsek Cidahu Polres Sukabumi

Cidahu, 1 Desember 2023 - Dalam upaya memperkuat hubungan dengan tokoh agama, alim ulama, dan warga masyarakat, Anggota piket SPKT II Polsek Cidahu melaksanakan kegiatan Safari Sholat Subuh berjamaah di Mesjid Jami'

Assa'adah, Kp. Babakanpari Rt.06/03, Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam surat laporan kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Cidahu menyampaikan bahwa kegiatan ini dilaksanakan pada Jum'at (1/12) pukul 04.32 WIB hingga selesai. Anggota piket SPKT II Polsek Cidahu turut serta dalam kegiatan ini sebagai bentuk komitmen terhadap Program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan Aa Dede Presisi Curhat Dong (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Babinkamtibmas, sebagai perwakilan kepolisian, melaksanakan shalat subuh berjamaah bersama para tokoh agama, alim ulama, dan warga masyarakat. Kegiatan ini tidak hanya bertujuan mempererat tali silaturahmi, namun juga sebagai implementasi dari program Aa Dede Presisi Curhat Dong yang mengedepankan nilai-nilai agamis, keamanan, dedikasi, empati, damai, efektif, dan efisien.

Dalam kutipan resminya, Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, menyatakan, "Saya mengapresiasi kegiatan Safari Sholat Subuh berjamaah yang dilaksanakan oleh Anggota piket SPKT II Polsek Cidahu. Kegiatan ini menunjukkan komitmen kepolisian dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat dan tokoh agama. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut sebagai wujud dari sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat."

Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat, serta menjadikan keamanan dan ketertiban masyarakat sebagai tanggung jawab bersama.